



“Movimiento es el más importante en la historia reciente”

En cuatro años, dice Mario Delgado, se han convertido en el partido más ganador del mundo

**SALVADOR CORONA,
EDUARDO DINA
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

En el marco de la renovación de los órganos internos de Morena, proceso que se realizará este domingo, el presidente nacional de ese partido, Mario Delgado Carrillo, aseguró que, en cuatro años, el instituto político se ha convertido en el movimiento “más ganador e importante” en la historia reciente de México y del mundo.

Cabe mencionar que este domingo se llevará a cabo la renovación de la dirigencia nacional, por lo que recordó que Morena ha ganado en 24 de 32 gubernaturas,

mientras que el pasado 2 de junio se ganó la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores y en 27 congresos locales, “con lo que se podrán aprobar reformas en favor de la gente”.

Además, en redes sociales, Delgado Carrillo destacó que Morena gobernará a partir de este año 964 municipios, más de la mitad del país.

El dirigente morenista indicó que —con casi 36 millones de votos y “bajo el mandato popular de seguir con el proceso histórico del segundo piso de la Cuarta Transformación”— Claudia Sheinbaum Pardo, fundadora de Morena, se convertirá en la primera mujer presidenta en nuestro país.

Asimismo, remarcó que el mayor legado del presidente Andrés Manuel López Obrador fue revolucionar la conciencia del pueblo de México, pues su gobierno representó una victoria de la honestidad sobre la corrupción, de la verdad sobre la



mentira y del humanismo sobre el clasismo y el racismo.

“Nos ha demostrado con hechos que, por el bien de todos, primero los pobres”, agregó.

Por la mañana, el presidente López Obrador aclaró que Luisa María Alcalde Luján, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), no presentará su renuncia en estos días y llegará al final de su gobierno, ante sus aspiraciones por la dirigencia nacional de Morena.

En su conferencia mañanera en Palacio Nacional, el Jefe del Ejecutivo federal admitió que cometió un

error el pasado miércoles al decir que Alcalde Luján renunciaría para participar en el proceso de Morena por la dirigencia.

“No estoy actualizado en las normas del partido, de Morena, y resulta que, si la eligen, ella va a entrar a ocupar su sitio como dirigente hasta el 1 de octubre, y no tiene problema legal para que termine.

“Y, además, quiere ella, me pidió si... tan luego dije aquí lo del viernes, casi me estaba esperando para decirme: ‘Oiga, ya quiere que yo me vaya’. Si no es así, a ver, pues explícame, ¿no? Y ya me explicó. ●



Mario Delgado remarcó que el mayor legado del presidente Andrés Manuel López Obrador fue revolucionar la conciencia del pueblo de México.